
 
 

 

 

 

 Interrogazione n.  994 

presentata in data 27 aprile  2020 

 a iniziativa del Consigliere Giancarli 

 Emergenza epidemiologica da COVID-19: questione albergo o spazi adeguati  

 a risposta immediata 

 

 
Premesso che: 

- in questo difficile periodo di emergenza epidemica causata dal corona virus si è giusta-
mente prestata attenzione alle terapie intensive, agli ospedali covid, alla medicina ter-
ritoriale, alle USCA e ad altri servizi; 
 

Considerato che: 

- siamo in una nuova fase e che grazie anche al lockdown e alle cure molte persone 
sono guarite; 
 

Visto che: 

- non tutte le persone dimesse dagli ospedali, come pure altre che, positive al virus, 
ricevono le cure nelle proprie abitazioni; 

- non tutti hanno nelle proprie abitazioni adeguati spazi di isolamento; 
 

 

INTERROGA 

 

Il Presidente della Giunta Regionale  

per sapere se sono state previste e se si stanno concretizzando nel territorio regionale 

scelte per l’allestimento di strutture del tipo “Hotel covid” (alberghi o strutture pubbliche) 

destinate ad accogliere persone che non hanno nelle proprie abitazioni adeguati spazi di 

isolamento. 

 


